



CARLOS JOHNSON, GERENTE GENERAL DE EQUIFAX

## Equifax: "Vemos un crecimiento de los deudores impagos en el país en forma relevante"

El ejecutivo además plantea, sobre el proyecto de protección de datos que se discute en el Congreso, que se aproveche el uso máximo de la información.

POR VICENTE VERA V.

Equifax cumple 20 años de operaciones en el país y los resultados en el último tiempo han dejado satisfecho a Carlos Johnson, gerente general de la compañía en Chile, y es que en este periodo además consiguieron comprar Mapcity y Soficom. A la hora de las evaluaciones, la empresa logró imponerse a nivel regional con el mayor crecimiento en ingresos, de un 12,3%, y para este ciclo proyectan ingresos en torno a los US\$ 3.425 millones.

"En general la corporación en su globalidad está bien potente y vendiendo US\$ 3.200 millones el último año y con crecimiento del orden del 10% y 12% para el año que viene", dice Johnson.

**- ¿Se vieron afectados como otras empresas por la desaceleración?**

- Todos nos hemos visto de alguna manera afectados con la desaceleración económica. Creo que el desafío para las empresas, y en particular para nosotros, está en suplir las desaceleraciones con otros negocios que nos permitan seguir adelante.

**- ¿Cómo ven las perspectivas**

**para el país?**

-Vemos un crecimiento de los deudores impagos en el país en forma relevante en los últimos años. Ello sin duda es consecuencia de empleos de menores remuneraciones y de migraciones entre regiones, producto de cierres de procesos industriales. Sin duda, como todos los chilenos esperamos que la situación se revierta y que el crecimiento que todo el mundo pronostica para el próximo año se empiece a dar.

**- ¿Puede haber incidido la tasa máxima?**



Más que definir qué información se puede usar, ojalá definiéramos que el máximo esté disponible y por supuesto se sancione los malos usos de información".

- Sin duda la tasa máxima convencional ha tenido un efecto claro en que algunos actores han dejado de entregar créditos a segmentos de mayores riesgo, porque la tasa no les da. Eso a nuestro juicio genera también desbancarización. Desgraciadamente, contar sólo con información negativa obliga a que se hagan evaluaciones en base a los que incumplen y no a los que cumplen.

**- ¿Han sido partícipes de la discusión del proyecto de ley sobre protección de datos personales?**

- Hemos hecho llegar algunos comentarios durante el proceso de preparación del proyecto y en las próximas semanas vamos a tener la oportunidad de plantear nuestros puntos de vista directamente en el Congreso.

**- ¿Es necesario?**

- Nos parece que una regulación es necesaria para Chile. Más que definir qué información se puede usar, ojalá definiéramos que el máximo esté disponible y por supuesto se sancione los malos usos de información. Creemos que es importante aprovechar la oportunidad de hacer una data positiva en el país y que permita que la información esté disponible, que obligue el consentimiento para entregarla y generar una historia para saber cómo es una persona en el tiempo.

## MERCADOS EN ACCIÓN

### AFP Capital le hablará por streaming a sus afiliados

Las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) siguen en la búsqueda de acercarse a sus afiliados para que entiendan mejor dónde están alojados sus ahorros para la jubilación, tras el cuestionamiento que ha existido al sistema de pensiones.

Si hace unos meses tanto Habitat como Cuprum hicieron una cuenta pública para integrar a las personas, ahora es el turno de AFP Capital para acercarse a sus afiliados, pero lo hará de forma más tecnológica, ya que convocó al primer streaming interactivo, don-

de participará el gerente general de la AFP, Eduardo Vildósola, así como el gerente de inversiones, Francisco Guzmán.

"Aquí conversaremos sobre cómo la rentabilidad impacta en tus ahorros, y además resolveremos las dudas que tengas a través de nuestro Chat", sostuvo la administradora en un correo enviado a sus clientes.

La actividad se realizará este miércoles a las 15 horas, y se espera que tenga una duración aproximada de 20 minutos, según informa la misma AFP.



### Deuda emergente lleva 17 semanas con entradas netas de flujos

Los mercados emergentes siguen demostrando que son los destinos preferidos por los inversionistas alrededor del mundo este 2017.

Muestra de ello es que la deuda emergente completó 17 semanas consecutivas con saldos favorables netos de ingresos de flujos, mientras que la renta variable tuvo su décima semana consecutiva de entrada de flujos. A nivel global, los mercados de deuda sumaron US\$ 7,8 billones, mientras que los de acciones US\$ 1,6 billones, según consignan desde Bank of America Merrill Lynch.

En acciones, los sectores preferidos por los inversionistas, según el banco de inversión, estuvieron en tecnología donde hay entradas positivas por 12 semanas consecutivas, solo durante esta última ingresaron US\$ 200 millones a dichos papeles, los siguen energía, finanzas, infraestructura, cuidados de la salud, consumo, servicios públicos y bienes raíces.

